



Entrevista / Ricardo Villarreal García (Diputado – PAN)

“Fue una iniciativa que no fue analizada por parte de las y los diputados de Morena, porque en cada grupo parlamentario, cuando se presenta una iniciativa, primero la revisan, porque al final de cuentas todos pertenecemos a un grupo diferente. Yo creo que no la revisaron. Se les fueron las patas. Y cuando llega a la Comisión de Defensa, evidentemente, nos sorprende la solicitud de hacer el servicio militar obligatorio para las mujeres”.

https://drive.google.com/file/d/1_wKl6p3DKeFPVJbP7d79Y8SMo1SvlpLs/view